

## LOCALES

### Representante de Onusida visita Margarita

El Oficial de País (Venezuela) del Programa Conjunto de Naciones Unidas sobre VIH/Sida (Onusida), Edgar Carrasco, visitará el estado Nueva Esparta este sábado para participar en la primera reunión de Organizaciones no Gubernamentales (ONG) con servicio en VIH y Sida que funcionan en la isla de Margarita.

El presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, explicó que el objetivo de este encuentro es "conocer y compartir las experiencias, potencialidades y trabajos de las organizaciones con estos servicios que hacen vida en la región insular, a fin de establecer alianzas sólidas para fortalecer la respuesta comunitaria articulada a esta enfermedad".

Al mismo tiempo, la iniciativa busca contribuir con la respuesta nacional que lleva a cabo el Programa Nacional SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud y Protección Social.

Rodríguez anunció que esta actividad también contará con la participación de Estevan Colina, secretario general de la Red Venezolana de Personas que Viven con VIH, y Diana Irazábal, en representación de la Red Venezolana de Mujeres que Viven con VIH, "quien estará presentando un excelente trabajo sobre realidades y retos de las mujeres VIH en Venezuela".

El presidente de StopVIH informó que la reunión es totalmente gratuita para las ONG e invitados y tendrá lugar en la Escuela de Desarrollo Gerencial (EDG), ubicada en la urbanización Playa El Ángel, Centro Comercial y Empresarial AB, nivel ático, desde las nueve de la mañana hasta la una de la tarde.

Onusida es el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre VIH/Sida. Fue creado en el año 1994 en virtud de una Resolución del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas y comenzó a funcionar en el mes de enero de 1996.

Rodríguez mencionó que las cifras oficiales en el estado Nueva Esparta revelan la existencia de 1.372 casos de VIH entre los que se cuentan 80 niños, niñas y adolescentes. Actualmente, 537 neoespartanos reciben tratamiento antirretroviral gratuito.



ESTADÍSTICAS. Jhonatan Rodríguez recordó que en el estado Nueva Esparta se contabilizan 1.372 casos positivos de VIH. FOTO ARCHIVO